





平成20年9月14日

## 老人福祉施設 祥雲館

&lt;2&gt;

# 吉川盆踊り

8月9日、利用者の方々と「吉川盆踊り」に参加させて頂きました。毎年地域の方々と、楽しい時間を共にさせて頂いています。



## 委員会だより

今回は地域啓発ニーズ調査委員会を紹介します。地域啓発ニーズ調査委員会では、地域における祥雲館の役割を考え、委員それぞれが、地域に貢献できる活動をおこなったり、祥雲館が地域にどうあるべきか、模索し、施設内に啓発していくこと、またボランティアの方々の連絡・調整役として目的に活動しています。

ボランティアを始めたないとお思いの方や、活動をされている方とのつながりや思いを大切にし、活動しやすいように働きかけることを目標として活動しています。

新しくボランティア活動をしてみようとお考えの方は、当委員会までご連絡ください。

地域啓発ニーズ調査委員会委員長 並川 岳彦

## 紙ヒコー編集後記

今年も8月中旬には連日30度を越える猛暑が続き、外に出るのも嫌な日が続いていました。その時期はお盆ということもあり、家族で墓参りに出かけました。昔は親に連れられて、暑い中お墓の掃除やまわりの草むしり等、あまり良い思い出がありません。そんな中、両親に「年に一度、こうやってご先祖に感謝をするの」と言われたことを覚えていました。まわりの親族やご先祖あっての自分。そういうふた“感謝”的気持ちを忘れずにということなのかなと、子どもながらに思ったことを思い出します。

今では私も二児の父。子どもたちにもそういった“感謝”する気持ちをもって、育ってほしいと願います。(川又大志)

次回の発行は平成20年11月9日(日)です

**リハビリ**

立秋を過ぎてもまだまだ残暑厳しいこの頃、皆さん元気ですか？ オリンピックの北島選手の金メダルは勇気づけられる感動的な夏の思い出になりました。さて、今回のコラムの写真は、僕が診させて頂いている女性がミシン作業によって作られた作品です。その女性は脳梗塞の後遺症によって右半身に麻痺が残る状態にあります。ただ物事に對してとても前向きで好奇心、探究心が旺盛で特に自身の病気にに対する知



デイサービスセンター・祥雲館  
理学療法士 大西憲久

は、目的を達するには常にリスクを伴うということです。例えば歩行訓練にはあります。今回、僕が伝えたいことは、リスクを軽減できるかを考えることが重要です。作品は利用者さんを診させて頂く器具を納めるカバン、ふでばこ、聴診器の耳あてです。とても重宝しています。

夏草や兵どもが夢の跡  
松尾芭蕉